



FUTBOL-VALLADOLID

### El club rindió homenaje a sus "históricos"

**Valladolid, 11 nov (EFE).- El Real Valladolid rindió hoy homenaje a las personas que "de un modo u otro" más han representado en su historia, mediante la imposición de la insignia de oro y brillantes por parte del presidente del club, Carlos Suárez, con motivo del 75 aniversario del mismo.**

Durante los prolegómenos del encuentro amistoso de esta noche ante el Real Madrid (20,30 horas), Suárez también impondrá la insignia de oro del club a todos aquellos abonados que ostentan esta condición desde hace más de cincuenta años.

Los actos conmemorativos del 75 Aniversario del club tuvieron lugar al mediodía de hoy en un escenario emblemático para la ciudad, el Museo Patio Herreriano, donde el Real Valladolid tributó un homenaje a algunas de las personas e instituciones que han dejado huella en su historia.

El alcalde de Valladolid, Javier León de la Riva, fue el encargado de abrir los actos conmemorativos de este 75 aniversario de la entidad blanquívioleta y señaló que "sería impensable relatar la historia de esta ciudad sin mencionar al Real Valladolid".

Los homenajeados, a los que el actual presidente impuso la insignia de oro y brillantes, fueron José Luis Saso, Gonzalo Alonso de Paz, Luis Mariano Minguela, Pepe Moré, Eusebio Sacristán, Paco Lesmes (Lesmes I), Román Matito, Gerardo Coque, Vicente Cantatore y Tomás Martín (ex utillero).

Ni el entrenador más querido en Valladolid, Vicente Cantatore, ni el mítico jugador de La Seca, Eusebio Sacristán, pudieron recoger sus correspondientes insignias, aunque asistieron en su nombre el hijo del técnico, Marcelo Cantatore y el alcalde de La Seca y amigo del ex-futbolista vallisoletano, Damián Recio.

Además, el Real Valladolid concedió dos insignias de la entidad a título póstumo, a José Cantalapiedra, ex presidente y mecenas de la entidad en sus primeros años de vida, y a Antonio Barrios, ex jugador y el entrenador que llevó al equipo por primera vez a la máxima categoría, que recogieron sus respectivos sobrino y sobrina.

La directiva del club vallisoletano también quiso distinguir a la Junta de Castilla y León y al Real Madrid, rival de esta noche, a los que entregó sendas placas, que en el caso de la Institución Regional recogió la consejera de Educación, Cultura y Deporte, Silvia Clemente.

Entre las autoridades asistentes, destacó la presencia del presidente de la Federación Española de Fútbol, Angel María Villar, el representante de la Liga de Fútbol Profesional, Pedro Tomás, el alcalde de Valladolid, Javier León de la Riva, y el presidente de la Diputación Provincial, Ramiro Ruiz Medrano.

El Real Valladolid cumplió el pasado 20 de junio setenta y cinco años de existencia, en los cuales ha permanecido 36 temporadas en Primera División, lo que le sitúa históricamente en la duodécima posición entre los clubes españoles.

El Real Valladolid Deportivo se fundó en 1928, al fusionarse los equipos vallisoletanos Real Unión Deportiva y el Club Deportivo Español. El día 22 de septiembre de ese mismo año hacía su presentación con victoria (2-1) frente al Deportivo Alavés.

Aquel partido se disputó en un campo anexo a la Plaza de Toros de la capital, feudo que fue sustituido en 1940 por el "viejo" Estadio Municipal José Zorrilla.

El primer ascenso a la máxima categoría llegó en la temporada 1947/48, tras proclamarse campeón de segunda. El ascenso se consiguió el 11 de abril de 1948 tras derrotar en el Viejo Estadio "José Zorrilla" al Deportivo (2-1).

En la temporada siguiente llegó a la final de la Copa del Rey ante el Athletic Club de Bilbao, que se proclamó campeón tras derrotar al Valladolid en Chamartín, por 4-1 en la prórroga.

Su penúltimo retorno a primera división fue en la temporada 80/81, con Eusebio Ríos de entrenador y Gonzalo Alonso en la presidencia, y su etapa moderna está marcada por la fecha del 20 de febrero de 1982 (liga 82/83) cuando se inauguró el Nuevo Estadio "José Zorrilla", actual escenario de los partidos del equipo.

En la temporada 83/84, el Real Valladolid alcanzó su mayor éxito deportivo al proclamarse Campeón de la Copa de la Liga tras imponerse en la final a doble partido al Atlético de Madrid. Ese triunfo le otorgó la primera participación del club en competiciones europeas (Copa de la UEFA).

El segundo éxito reciente llegó gracias a la disputa de la final de la Copa del Rey (temporada 88/89) y que pese a perderla ante el Real Madrid (1-0), le permitió jugar la Recopa de Europa, siendo eliminado por el Mónaco tras pasar dos rondas.

Con Marcos Fernández como presidente del Real Valladolid CF (nueva denominación tras convertirse en sociedad anónima), el Club descendió en la temporada 1991/92 y volvió a primera en la 92/93, categoría que ya no ha perdido.

Cerrar